

## La course caritative rassemble plus de 150 participants



*Jean-Louis Chesnaud et Bernadette Baholet.*

Ouest-France

À l'initiative du club Kiwanis-Guérande Baie de La Baule, une marche caritative a été organisée, mardi dernier, en partenariat avec des associations locales comme Les Pieds salés, l'Accueil des villes françaises, et les comités de jumelage de Castro Marim et de Dinkelsbühl.

L'objectif était de recueillir des fonds pour aider l'Association pour le séjour d'orphelins de sapeurs-pompiers (ASOSP) en Loire-Atlantique. Plus de 150 personnes se sont réunies pour effectuer, au choix, une marche de 12 km, de 8 km, ou de 4 km. Chaque sportif pouvait verser la somme qu'il souhaitait et à l'issue de cette marche caritative, la présidente, Bernadette Baholet, a remis un chèque de 1 500 € à l'ASOSP 44.

**« Nous sommes ravis d'avoir pu travailler avec ces associations guérandaises et, cette année, le nombre de participants en fait un événement de grande ampleur. On souhaite d'ailleurs pérenniser cette action car c'est important pour nous de pouvoir aider des enfants. Quant au reste de l'année, on réalise d'autres opérations comme la vente de roses, la vente des soupes faites par des cuisiniers de la région, des tournois de golf, etc. »**

Du côté de l'ASOSP44, et comme le souligne le président, Jean-Louis Chesnaud, **« on vient en soutien de l'œuvre des pupilles orphelins pompiers**

de France pour offrir un séjour de vacances aux familles et aux orphelins des pompiers. D'ailleurs, le 9 juillet, on accueillera neuf familles au camping de Bel air à Pornichet et, en parallèle, seize enfants entre 12 et 15 ans iront en séjour vacances au Centre Marceau de Batz-sur-Mer ».